

24Jam

Dukung Operasi Keselamatan Lodaya 2025, Polisi di Kota Tasikmalaya Gelar Pengecekan dan Hibauan ke Perusahaan Ekspedisi.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.24JAM.CO.ID

Feb 11, 2025 - 14:40



TASIKMALAYA-Dalam rangka mendukung Operasi Keselamatan Lodaya 2025, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya melakukan pengecekan ke sejumlah

perusahaan ekspedisi di wilayah Kota Tasikmalaya Senin, 10 Februari 2025, siang.

Pada kesempatan tersebut, pihak kepolisian juga memberikan himbauan kepada perusahaan ekspedisi untuk selalu melakukan pengecekan terhadap kondisi kendaraan operasional, termasuk mesin, rem, dan kelayakan jalan. Tujuannya agar kendaraan yang digunakan oleh perusahaan ekspedisi dapat beroperasi dengan aman.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh. Faruk Rozi, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya kecelakaan yang disebabkan oleh kendaraan yang tidak layak jalan.

“Tadi, personel Unit Patroli Sabhara (UPS) Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota melakukan pengecekan ke beberapa perusahaan ekspedisi di wilayah Kota Tasikmalaya,” kata Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, kepada wartawan Senin sore.

Menurutnya, pengecekan ini dilakukan untuk memastikan keselamatan pengemudi dan masyarakat di sekitar.

“Hal ini kami lakukan untuk keselamatan bersama, mencegah terjadinya kecelakaan, serta mendukung Operasi Keselamatan Lodaya 2025,” terang dia.

Dalam kesempatan tersebut, Polres Tasikmalaya juga mengingatkan pihak perusahaan untuk rutin melakukan pengecekan kendaraan dan menjaga standar keselamatan agar tercipta lalu lintas yang lebih aman.

“Kami berharap, dengan adanya kegiatan ini, tingkat kecelakaan lalu lintas dapat berkurang, serta mendukung kelancaran dan keselamatan operasional perusahaan ekspedisi dalam menjalankan tugasnya,” imbuhnya.

Dengan berjalannya operasi ini, diharapkan masyarakat semakin peduli akan pentingnya keselamatan di jalan raya serta mematuhi peraturan lalu lintas yang ada demi kebaikan bersama.

“Kami berharap kepada masyarakat agar selalu berhati-hati dan mematuhi aturan lalu lintas demi keamanan dan keselamatan bersama,” tutup AKP Hartono.